



COLEGIO ANTONIO NARIÑO

Hermanos Corazonistas

Educación - Instruir - Evangelizar

Circular General 2025-007

Bogotá, D.C, septiembre 1 del 2025

Apreciados Padres de Familia y Estudiantes

Reciban todos ustedes un cordial saludo.

Entramos ya en la recta final del calendario escolar de este año, por esta importante razón consideramos que nuestros estudiantes deben concentrarse y priorizar todo su aspecto académico y convivencial esto con el ánimo de que logren alcanzar profundizar en lo académico para alcanzar las competencias requeridas para el siguiente grado.

Padres de familia, los invito a mantener la mirada sobre sus hijos, ellos requieren de comprender la importancia de los límites, la contención y atención, y con esfuerzo lograrán cada día mejores resultados y una verdadera formación integral basada en valores, lo que los llevará con la ayuda de Dios a alcanzar sus metas y ser exitosos en la vida.

Fechas importantes para tener en cuenta

5 de septiembre: celebración de la festividad del Sagrado Corazón. La Santa Misa se celebrará a las 7:15 am. Invitamos a todos los padres de familia para que nos acompañen. Les recomendamos que para esta fecha no olviden su colaboración con los mercaditos y la alcancía. Sea esta la oportunidad para agradecer la solidaridad brindada por parte de la mayoría de familias. **La salida de los alumnos será a las 12:15 p.m.**

6 de septiembre: el Colegio y la Asociación de Padres de Familia han realizado la **Integración de la Familia Corazonista en la cual contamos con valiosa presencia y participación.** Dicha actividad se llevará a partir de las 9:00 am.

8 de septiembre: no habrá labores académicas, ni administrativas. Se inicia el cuarto y último periodo escolar.

13 de septiembre: entrega de boletines del tercer periodo a los padres de familia de 8:00 am – 12:00 m. **Recuerden que para poder recibir el boletín deben estar a paz salvo hasta el mes de agosto con pensiones.**

4 al 13 de octubre: nuestros alumnos (as) podrán disfrutar de un merecido descanso. Se retomarán las actividades escolares a partir del **14 de octubre.**

Nos complace informar que ya se encuentran abiertas las inscripciones para los grados de transición a quinto de primaria. Para mayor información, los invitamos a visitar nuestra página web institucional: www.can.corazonistas.edu.co , menú Admisiones

RECOMENDACIÓN IMPORTANTE

Hoy en día corremos el peligro de volvernos fríos e insensibles con tanto uso de la tecnología, con la gran alidada llamada la Inteligencia Artificial. Es por esto que nos sensibilizamos para que las s redes de información no nos conduzcan hacia la indiferencia, la falta de sentido común y el compartir cercano y fraterno.

Es por esto que les invito a reflexionar sobre el uso del celular en sus hogares y con sus hijos. Con preocupación vemos que nuestros jóvenes que no pueden vivir sin celular, por eso nuestro colegio ha buscado regular el uso de dispositivos electrónicos en clase, pero nuestros jóvenes utilizan cualquier estrategia para usar el recurso. Mucha distracción y falta de concentración y en muchas ocasiones situaciones de ansiedad en ellos. Estamos pensando para el próximo año estrategias que nos permitan controlar el uso de dispositivos en el colegio.

En el mes del Instituto de Hermanos del Sagrado Corazón, solicitamos a Nuestro Patrono que colme de bendiciones a las familias de esta institución

Cordialmente,

Hno. Gerardo León Guasca Fuentes
Rector



COLEGIO ANTONIO NARIÑO – HERMANOS CORAZONISTAS

Dirección: Carrera 16 No 60-55 - Teléfonos: 2113524-2358662 - Celular 3176351406

e-mail: secretaria@can.corazonistas.edu.co

www.can.corazonistas.edu.co

Bogotá, Colombia.